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【司 会】 市川務ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 野崎裕委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 好評を頂いておりましたマーラーシリーズも今日で終

わりです。次週からはマーラーと並び称される交響曲専

門の偉大な作曲家、ブルックナーの登場です。ブルック

ナー交響曲の特徴は何といってもオーケストラオルガン

です。彼は作曲に行き詰るとよくシュテファン大寺院を訪

れたとか。ヨーロッパの教会建築は石の積み重ね、造形

物と造形物の積み重ね・・を、見て音の積み重ねを工夫

したとか。彼の旋律はゆったりとしたフルオーケストラの

奏でるオルガンの調べです。時に巨大で大きな音の塊、

またごく繊細な音すらもオーケストラオルガンで表現す

るのです。優しい音は大抵神への畏敬の念でした。彼自

身熱心なクリスチャンです。そして元々教会のオルガン

奏者だったのです。ブルックナーの話をすると限りがあ

りませんので又の機会に譲ります。 

 さて、８／３１の日報に三幸堂の会社更生法適用が載

っていました。ご存知でしょうが社長の角田幸市さんは

新潟クラブのメンバーでもあります。私とは新潟商業の

同級生で勉強会の仲間でもありました。以前新潟中央銀

行が潰れた時、三幸堂のメインバンクは中央銀行で随

分資金繰りに困ったそうです。彼が云ってたのは資金不

足を売上のアップで賄ったとか。私から見ると逆のような

気もするのですが、兎に角そういう修羅場を乗り切った

男でも売上低迷にあえなく沈没する昨今なんですねぇ。

世の中不景気の話にはことかきません。先週も云った事

ですがＲＣにいたばっかりに潰れたでなく、ＲＣにいたお

陰で同業者が潰れても生き残って繁栄している方がずっ

と良い訳です。 

 

 

 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：岩田舞子委員＞ 

◇ゲスト 

新潟市開発公社理事長：若林孝さん 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

◇ビジター 

小飯田与平さん（白根ＲＣ） 

 

【挨拶】 

◇社長就任挨拶：佐藤真介さん 

 

ダンディな気持ちを以て頑張ります。皆様のご指導よろ

しくお願いします。 

 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

８月は忙しい月でした。８／１６は高橋さん宅のホームパ

ーティに招かれ、奥様の手料理をおいしくいただきまし

た。８／１７は佐渡での研修旅行で、「文弥人形の見学」

「無明異焼の体験」「佐渡金山の見学」など日本の歴史と

文化を肌で感じてきました。 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：野崎裕委員＞ 

◇会員誕生日 

辻太一さん、高橋英樹さん、古川喜代志さん、 

宮本太郎さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

金子隆弘さんご夫人、町田仁さんご夫人、 

石川昇さんご夫人、野沢慎吾さんご夫人、 

中田邦彦さんご夫人 

 



          

 

 

【報 告】 

＜大宮一真前年度会計委員長＞ 

河端年度の決算報告。 

 

＜ローターアクト委員会：工藤康信委員長＞ 

ローターアクト例会の卓話講師をお願いします。連絡は

工藤委員長・佐々木ＲＡ会長まで、 ＲＡ会員の増強にご

協力願います。 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

のんぴーり青山のワクワク市の注文を受けています。 

 

＜ゴルフ同好会：那須野幸作幹事＞ 

本日河端年度の納会です。第２回本間杯は９／１５日本

海カントリークラブです。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャ＞ 

１０／２２の大会に向けて練習日程の打ち合わせを行い

ます。 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：辻太一副委員長＞ 

那須野幸作さん 

孫が２週間来ておりません。静かな静かな毎日を

過ごしています。孫達に感謝しています。 

保科義則さん 

オクラの黄色の花きれいですよ！いよいよ秋の作

付けです。 

小川英朗さん 

早退いたしますので。 

小林素子さん 

佐藤真介さん、代表取締役就任おめでとうございま

す。佐藤さんからは、来年３月にローターアクト全国

大会で当ホテルを丸ごと貸切りしたいとご予約頂き

ました。大物の佐藤さん、大変有難うございます。

今後共宜しくお願い致します。 

 

【伝達事項】 

＜幹事報告：北村愼一幹事＞ 

明日のＩＭ（万代シルバーホテル）は１３：００～１３：３０受

付です。 

 

【理事会報告】 

１． 群馬地区大会の参加費について 

交通費をクラブ負担とする 

２．２０１０－２０１１年度（河端年度）の決算報告を承認 

３．ホームページの作成費用を承認 

４．職場訪問（１０／１４に㈱コバヨウ）の実施 

（例会終了～１５：２０）を承認 

５．ＲＡ活動への協力（講師派遣）を了承 

６．９月のプログラムを承認 

・９／２ 卓話 新潟市開発公社：若林孝理事長 

演題 「新潟市役所と開発公社について」 

・９／９ 卓話 茶人：柳本宗閑さん 

演題 「お茶のおはなし」 

・９／１６ 卓話 新潟江戸しぐさ研究会：柴田光栄さん  

演題 「江戸しぐさに学ぶ企業経営その１」 

・９／３０ 卓話 全国良寛会：長谷川義明会長 

演題 「良寛さんに学ぶその１」 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８１．１６％ 

２週間前メークアップ後  ９８．００％ ･･･◇ 
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【卓 話】 

「新潟市役所と開発公社について」 

新潟市開発公社理事長：若林孝さん 

 

次週９／９は卓話、 

茶人:柳本宗閑さんの「お茶のおはなし」です。 


